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03 热点追踪

业主当天办理交付手续
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温都360调查小组记者

李伟康 文/图

危房变新房“忧居”变“优居”
全市首例C级危房原拆原建项目下吕浦大鹏组团1幢交房

温都记者 吕进科

温都讯 11月2日上午，10名业主代表在
“印象南塘”党群服务中心接过了象征交房的“金
钥匙”，这标志着全市首例C级危房原拆原建项
目——大鹏组团1幢正式交房，困扰该组团居民
近20年的C级危房问题得到化解。

“感谢各方的努力，让大鹏1幢顺利交房，圆
了我们多年的心愿。”业主鲍建宁作为代表发言
时，几次停顿。多年等待，如今危房变新房，“忧
居”变“优居”，业主难掩激动之情。

市区下吕浦大鹏组团1幢位于鹿城区温迪
路与春晖路交叉口附近，一直以来备受关注（本
报2016年11月20日、2018年6月2日、2018
年7月21日曾就此事跟踪报道）。
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预定900天工期，500多天即完工

瑞安“鸿盛景园”施工忙
隔壁“绿城住户”维权烦
相邻绿化带下沉1米、围墙开裂倾斜、高压电缆浸泡水里……

温都讯“隔壁的房开项目施工，导致了我们小区相邻的绿化
带整体下沉、围墙开裂倾斜、高压电缆泡在水里……”昨天，瑞安市
的钱先生拨打温都新闻热线88868886反映，房屋入住才三年，
两年都在维权，瑞安住建部门多次参与调解，可房开照旧施工。
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现场：围墙倾斜 绿化带下沉1米

全国56所高职院校
入选“双高”计划

温职院跻身
高职院校
“双一流”
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绿化带下沉的高度接近物业人员半个身位绿化带下沉的高度接近物业人员半个身位

连续报道

业委会：投诉多次，房开照旧施工

大鹏组团大鹏组团11幢幢 市名城集团供图市名城集团供图
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